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Inhalt: 
 
In der Beantwortung zur Kleinen Anfrage 08/SVV/0121 „Mängelbeseitigung nach der Sanierung des 
Leibniz-Gymnasiums“ wurde von Beseitigung (Mängelliste, Verdunkelungsanlage) und Abschluss der 
Arbeiten (Kellerbereich) in den Winterferien gesprochen. Auf Nachfrage konnten diese Aussagen so 
nicht bestätigt werden. Allein die Nutzung des Kellerbereiches für den Unterricht und die 
Schülerspeisung (ab Februar auch für die benachbarte Pappelhain-Grundschule) kann nicht erfolgen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann sind die Unterschiede zwischen Aussage der Verwaltung und Realität vor Ort beseitigt? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


